

WARTA

MILITER

Ketua RT Muhammad Yusri " Bersyukur " Permasalahan Warganya Dapat Diatasi Oleh TNI Bedah Rumah

Maskuri - BANJARBARU.WARTAMILITER.COM

Dec 7, 2022 - 18:57



Ketua RT Muhammad Yusri " Bersyukur " Permasalahan Warganya Dapat Diatasi Oleh TNI Bedah Rumah

BANJARBARU - Penuturan Ibu Nursiah Warga Rt.03/05 Kelurahan Mentaos Kecamatan Banjarbaru Utara Provinsi Kalimantan Selatan setelah melihat Rumahnya yang dulu tak layak ditempati kini tersimpuh penuh ceria di bedah oleh anggota TNI Kodim 1006/Banjar. Rabu (7/12)



Ibu Nursiah menceritakan semasa tinggal di rumah tak layak ditempati dan keluh kesahnya ketika harus berjuang hidup dengan serba kekurangan, ditambah lagi harus banting tulang menghidup dua orang anak perempuan yang sekarang masih dibangku sekolah.

Alhamdulillah berkat bantuan Babinsa dan Ketua Rt dalam memberikan jalan untuk melaporkan ke atasan Tentara maka diberikan keringanan diperbaiki rumahnya.

Sekali Lagi terimakasih atas perhatian dan kepedulian TNI, ini berkah buat saya bersama dua anak yang masih sekolah. dapat menempati rumah baru.

Selamat Hari Ulang Tahun Ke-61 Korem 101/Antasari " Semoga Terus Dapat Berkarya Membantu Masyarakat" Ungkap Nursiah "

Ketua Rt.03/05 M. Yusri menuturkan bahwa merasa senang dan berterimakasih kepada Komandan Kodim 1006/Banjar.

Satu lagi permasalahan warga saya dapat terselesaikan dengan adanya bantuan dari pihak Kodim Banjar dalam program bedah rumah.

Tak hanya ibu Nursiah saja yang kehidupan ekonomi sangat terbatas, masih ada pula beberapa warga yang mengharapkan bantuan sama seperti " Tuturnya".

Bantuan ini sudah sangat baik sekali bahwa ini adalah wujud kepedulian TNI bagi warga tak Mampu. Dan memberikan kehidupan baru bagi keluarga Nursiah bahwa rumah yang dulu tak layak ditempati, Kini merasakan apa yang menjadi harapan " Pungkas Yusri"

Kami berharap sekali, tak hanya sampai disini saja bantuan TNI melalui bedah

rumah, di program lainnya pun diharapkan kembali dapat membatu warga,
Tutupnya"

Pelda Heri Babinsa Koramil 1006-07/Bjb Kelurahan Mentaos mengatakan bedah rumah kami peruntukan buat Ibu Nursiah yang sangat memerlukan bantuan.

Melihat kondisi kehidupan tempat tinggal dan ekonomi Melalui Karya Bakti TNI, Babinsa Masuk Dapur hingga program bedah rumah kesulitan rakyat dapat diatasi.(PENDIM1006).